

「公務人員個人資料服務網  
(MyData)」查詢「可退休日」  
操作手冊(一般人員)

## 目錄

壹、登入系統操作說明 .....	3
貳、可退休日查詢 .....	5

## 壹、登入系統操作說明

於 eCPA 登入後進入公務人員個人資料服務網(以下簡稱 My Data 網站)，須有自然人憑證或健保卡，關於 eCPA 相關說明，請參考 <https://ecpa.dgpa.gov.tw/>。

【步驟 1】：在瀏覽器網址列輸入 <https://ecpa.dgpa.gov.tw/>

【步驟 2】：電腦插上憑證卡後，在左方憑證登入輸入 PinCode，按登入驗證。

行政院人事行政總處  
人事服務網

目前線上人數: 385  
今日總計人數: 426  
累積上線人數: 902  
民國 109 年 09 月

首頁 最新公告 主題投票 機關組織

個人資料

帳號  
帳號:   
密碼:

自然人憑證/機關憑證  
密碼:

登入

環境檢測程式(僅限IE)

健保卡  
密碼:

登入

使用健保卡注意事項

如果您為第一次登入或使用上有疑問,請先點選這裡

忘記帳號或密碼操作說明文件

【步驟 3】：驗證成功後，建議直接點選 eCPA 首頁右下方 My Data 圖示即可進入 My Data 網站。

個人資料

我的首頁 電子證書  
我的業務 應用系統

行政院與所屬中央及地方各機關團體  
工作單位化驗檢驗委託費(已作廢)

主題投票

我的生活資訊

Google 搜尋引擎  
中央氣象局  
臺灣火警時刻表  
台灣高鐵時刻表

人事服務網  
相關元件下載區

人事業務連結

行政院業務區	公保業務區	考試院業務區
銓敘部業務區	國發會業務區	台電就業處
公務人員赴大陸相關資訊	人事業務SOP	機關代碼查詢
NonPKI檢證安裝程式		

人事業務連結

My Data

【步驟4】：或者可於首頁點選「應用系統」列表中，再依以下圖示步驟1至3點選，開啟新視窗進入MyData網站。

The screenshot shows the 'Application System' (應用系統) page in the eCPA system. The breadcrumb trail is 'Home > My Area > Application System'. The page title is 'My Area' (我的專區) and the main heading is 'Application System' (應用系統). Below the heading, there is a prompt: 'Please select the application system you want to use from the right, or click the "Connect" link to enter the application system:'. There are two main options: 'A. Personnel Information Management and Maintenance' (A. 人事資料維護及業務) and 'B. Personnel Information Service' (B. 人事資料服務). Option B is highlighted with a red box. Below option B, there is a list of services: 'B6: PICS Personnel Information System Service Network' (B6: PICS 人事資訊系統服務網) and 'Public Service Personnel Personal Information Service Network (MyData)' (公務人員個人資料服務網(MyData)). The 'Connect' (連結) link for MyData is highlighted with a red box. Three callout boxes provide instructions: Step 1: 'Click Application System' (點選應用系統) pointing to the 'Application System' link in the left sidebar. Step 2: 'Click B. Personnel Information Service' (點選 B. 人事資料服務) pointing to the 'B. 人事資料服務' option. Step 3: 'Click the "Connect" link under Public Service Personnel Personal Information Service Network (MyData)' (點選公務人員個人資料服務網(MyData)下的(連結)字樣) pointing to the 'Connect' link for MyData.

現在位置：首頁 > 我的專區 > 應用系統

我的專區

應用系統

請由右方點選您要設定的常用應用系統或直接點選"連結"進入應用系統：

A. 人事資料維護及業務

B. 人事資料服務

步驟 1  
點選應用系統

步驟 2  
點選 B. 人事資料服務

步驟 3  
點選公務人員個人資料服務網(MyData)下的(連結)字樣

(連結)

B6: PICS 人事資訊系統服務網 (連結)

公務人員個人資料服務網(MyData) (連結)

【注意】如『公務人員個人資料服務網(MyData)』連結為灰色，表示您係使用帳號登入 eCPA，請改用自然人憑證或健保卡登入方可使用。

## 貳、可退休日查詢

【步驟 1】：使用者點選可退休日查詢。

個人資料 > 可退休日查詢

訊息：

[重新查詢](#)

※游標移至橫條上可查看詳細資料。

	108年	109年	110年	111年	112年	113年	114年	115年	116年	117年	118年	119年	120年	121年
一次退														
展期														
減額														
月退														

**退休年資：**

最後更新資料時間：109年8月31日9時44分56秒

年資類別	是否計算	經歷	職稱	起迄日	年資	可採計年資	來源
新制	是	行政院人事行政總處	辦事員	86年10月16日 87年10月15日	1年	1年	基管會
新制	是	行政院人事行政總處	科員	87年10月15日 92年03月01日	3年7個月16日	3年7個月16日	基管會
新制	是	行政院人事行政總處	管理師	92年03月01日 92年09月21日	1年6個月21日	1年6個月21日	基管會
新制	是	行政院人事行政總處	科員	92年09月22日 94年12月31日	2年3個月9日	2年3個月9日	基管會
新制	是	行政院人事行政總處	科員	95年01月01日 95年01月31日	1個月	1個月	基管會
新制	是	行政院人事行政總處		95年02月01日 95年07月31日	6個月	6個月	基管會
新制	是	行政院人事行政總處	工程員	95年08月01日 99年07月01日	3年11個月1日	3年11個月1日	基管會

※最後一筆繳費起日109年8月31日至預計退休日期之年資由系統自動推估。

※試算結果係依您的個人資料計算，若計算有誤，請先查詢及校對個人資料，並洽機關人事人員。

※本試算結果僅提供參考，最終核定結果仍需以銓敘部核定為準。

【步驟 2】：顯示此資料最後更新資料時間，若要取得最新資料，請點選【重新查詢】按鈕。